

# *La police panaméenne réprimera les protestations sur les routes du pays*

---



Panama, 12 août (RHC-PL)- La police panaméenne a reçu l'ordre du gouvernement de démanteler les barrages sur les routes du pays, ce qui a provoqué la réaction des militants d'organisations populaires qui pratiquent cette forme d'action.

Dans un communiqué, le Secrétariat d'État à la Communication signale que le gouvernement reconnaît que le pouvoir émane du peuple, et que celui-ci à le droit de manifester mais il a justifié l'ordre donné à la police en rappelant que les citoyens panaméens et étrangers ont le droit de se déplacer librement sur le territoire.

De son côté, le Mouvement autochtone du 10 avril a défié les forces de l'ordre et il a réitéré son appel à une mobilisation massive le 17 août prochain pour demander le retrait du Projet Hydro-électrique de Barro Blanco.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65658-la-police-panameenne-reprimera-les-protestations-sur-les-routes-du-pays>



**Radio Habana Cuba**